



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación con los recursos policiales destinados a la ciudad de San Vicente, departamento Castellanos, lo siguiente:

- a) personal destinado a la localidad en los años 2020 y 2021;
- b) personal destinado a la localidad hasta fecha de 12 de abril de 2022;
- c) cómo es la metodología del patrullaje de prevención;
- d) cantidad de móviles destinados a la localidad en los años 2020 y 2021;
- e) cantidad de móviles destinados a la localidad, discriminados por los que están operativos y cuantos en reparación hasta fecha de 12 de abril de 2022; y,
- f) detalles del convenio firmado con el municipio para el mantenimiento de patrulleros, adjuntando copia del mismo.

Diputado Provincial	Diputado Provincial
Marcelo Gonzalez	Juan Cruz Cándido
UCR – EVOLUCIÓN	UCR - EVOLUCIÓN



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La ciudad de San Vicente es una localidad perteneciente al departamento Castellanos que cuenta con más de 6000 (seis mil) habitantes según datos del último censo nacional.

La presencia policial tiene una función disuasoria respecto al crimen, su falta en un determinado territorio provoca el efecto inverso y una sensación de impunidad para aquellas personas que deciden delinquir.

Garantizar la seguridad ciudadana es una obligación del Estado provincial.

En las últimas semanas se han producido una gran cantidad de robos contra viviendas particulares y contra instalaciones de diferentes empresas. Sólo en el último fin de semana del 9 y 10 de abril de este 2022 se produjeron 5 robos en diferentes propiedades.

Todo indica que la inseguridad se ha agudizado ante una menor cantidad de personal policial que cumple servicio en dicha localidad. Se le suma a esta situación el hecho de que los móviles policiales no se encuentran en buen estado. Esta información surge de los datos vertidos por vecinos y autoridades de la localidad.

En este sentido solicitamos al gobierno provincial información precisa a los fines de conocer los datos oficiales.

A su vez estamos presentando otro proyecto de comunicación solicitando al gobierno provincial que destine mayor cantidad de recursos policiales para brindar mayor seguridad a los vecinos de San Vicente.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares me acompañen con la aprobación del presente proyecto de Comunicación.

Diputado Provincial	Diputado Provincial
Marcelo Gonzalez	Juan Cruz Cándido
UCR – EVOLUCIÓN	UCR - EVOLUCIÓN